

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes conforte sa présence sur les territoires alpins

Aime et Cluses, les 6 et 7 février – La Caisse d'Épargne Rhône Alpes inaugure les agences rinnovées d'Aime et Cluses Centre. Banque de la Montagne, fidèle à son modèle de banque coopérative régionale, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes investit dans la modernisation de son réseau d'agences et maintient son maillage territorial dans le sillon alpin.

Banque de la Montagne, Banque de proximité

Avec 23 agences en Savoie, 35 en Haute-Savoie et 65 en Isère, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes est fortement implantée dans les territoires de montagne. Cette proximité est au cœur du modèle de banque régionale coopérative et en fait la richesse.

C'est pourquoi la Caisse d'Épargne Rhône Alpes continue de déployer son ambitieux programme de rénovations d'agences. Après une vingtaine d'agences rinnovées en 2023, elle a investi 1,5 million d'euros dans la rénovation des agences d'Aime et de Cluses Centre.

Frédéric MARTIN, membre du Directoire en charge de la Banque de Détail, rappelle les convictions de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes : *« Nous sommes fiers de conforter notre présence et notre investissement au service des habitants. Rénover une agence, c'est faire travailler des artisans locaux, c'est contribuer à maintenir l'emploi dans les vallées, c'est aussi affirmer notre engagement dans la cité. Avec notre Communauté Montagne, nous contribuons au dynamisme et à l'accompagnement de la transition de ce territoire qui nous est cher. »*

Les agences de montagne accompagnent des clients particuliers, mais aussi professionnels : artisans, commerçants, professions libérales. Pour répondre aux enjeux de la montagne de demain et accompagner l'ensemble des acteurs économiques, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes est dotée d'une organisation dédiée composée de 50 experts : la Communauté Montagne.

Inauguration des agences rinnovées d'Aime et de Cluses Centre

Le 6 février à Aime et le 7 février à Cluses, la Caisse d'Épargne Rhône Alpes a inauguré ses agences rinnovées. Sociétaires, clients particuliers, professionnels, commerçants de proximité et collaborateurs de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes se sont rassemblés lors d'un moment convivial, en présence de :

- Frédéric MARTIN, membre du Directoire en charge de la banque de détail
- Les représentant des Sociétés Locales d'Épargne : Evelyne BAPTENDIER pour la Haute-Savoie, Jean-Louis HOFBAUER pour la Savoie
- Des élus locaux : Nadine SALOU, Première Adjointe au Maire de Cluses, et Corinne MAIRONI-GONTHIER, Maire d'Aime-la-Plagne.

Pensés pour améliorer les conditions d'accueil des clients et des collaborateurs, les travaux ont également vocation à optimiser les performances énergétiques des bâtiments. Concernant Aime, il s'agit d'une relocalisation dans un local plus spacieux et plus proche du centre-ville.

À propos de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes :

La Caisse d'Épargne Rhône Alpes est une banque commerciale, régionale et coopérative de plein exercice présente sur cinq départements (Rhône, Ain, Isère, Savoie et Haute-Savoie) et sur tous les métiers de la banque. Elle agit au quotidien pour le développement de son territoire.

Elle compte 1,4 million de clients, 454 000 sociétaires, 3 000 collaborateurs, 280 agences.

Contacts presse

Virginie Briussel

Responsable Communication Institutionnelle

Tél. 04 72 60 20 72 – 06 19 84 51 25

virginie.briussel@cera.caisse-epargne.fr

Marie Aussenac

Directeur Communication

Tél. 04 72 60 47 10 – 06 03 06 93 58

marie.aussenac@cera.caisse-epargne.fr